

TECHNOLOGIEFONDS: BÜRGschaften FÜR INNOVATIVE UNTERNEHMEN

05.11.2014

[BAFU] Seit 1. November 2014 ist der Technologiefonds, ein klimapolitisches Instrument des Bundes, operativ. Innovative Unternehmen können beim Fonds eine Bürgschaft beantragen. So will der Bund Innovationen fördern, die Treibhausgase oder den Ressourcenverbrauch senken oder den Einsatz erneuerbarer Energien begünstigen.

[Link Medienmitteilung des Bundesamtes für Umwelt](#)

ÜBER UNS

act ist ein Verein mit breiter Trägerschaft, der die Wirtschaft bei der effizienten Verwendung von Ressourcen unterstützt. act stellt erfahrene Energieprofis, die den Unternehmen bei der Planung und Umsetzung von Effizienzmassnahmen zur Seite stehen.



UNSERE PARTNER

Bund und Kantone
Verbände
Energieversorger
Unternehmen



KONTAKT

act Cleantech Agentur Schweiz
Reitergasse 11
CH-8004 Zürich
T +41 58 750 05 00
info@act-schweiz.ch
www.act-schweiz.ch
© 2013 act Cleantech Agentur Schweiz
Nutzungsbedingungen | Impressum